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Consejo de Facultad 

ACTA 327 Reunión Extraordinaria  
 

 

Fecha: 29 de abril de 2009 
Hora: 4:00 p.m. 
Lugar: Salón de Consejos 

 

Asistentes 

Principales: 

Germán González Echeverri Presidente 
León Darío Bello Parias Secretario 
Luz Helena Barrera Pérez Jefa del Departamento de Ciencias Básicas 
Camilo Andrés Tabares Ángel  Representante estudiantil 
Gloria Molina Marín Jefe del Centro de Investigación 
Alexandra Milena Deossa Tabares Invitada 

 Ausentes 

Carlos Eduardo Castro Hoyos Jefe Centro de Extensión 
John Flórez Trujillo Representante de los Egresados 
Ángela María Valderrama Invitada 
Blanca Myriam Chávez Guerrero Invitada 
Gladys Irene Arboleda  Jefa del departamento de Ciencias 

Especificas 

ORDEN DEL DÍA 

  

1.  APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  
2. ASUNTOS PROFESORALES  
3. ASUNTOS ESTUDIANTILES  
4. INFORMES  

 

  

FACULTAD NACIONAL DE SALUD PÚBLICA 

 HECTOR ABAD GOMEZ 
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Acta No. 327 de Abril 29 de 2009 
 

DESARROLLO 

1. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
Se aprueba 
 

2. ASUNTOS PROFESORALES 
 

2.1. El Vicedecano solicita el cambio de Comisión de la profesora Gladys Irene 
Arboleda  
 
Decisión:  se faculta al Decano para cambiar los días de duración de la comisión si 
fuese necesario 
 

 
3. ASUNTOS ESTUDIANTILES 

 
3.1.  El representante estudiantil informa sobre su visita a Caucasia y destaca los 
pocos recursos que tiene Bienestar. 
 
Decisión:  El señor decano solicitará cita con regionalizados 
 

4. INFORMES 
 
4.1. Informes del vicedecano 
 

4.1.1  El señor Vicedecano da informe sobre la reacreditación del programa GESIS 
 
Comentario: El representante estudiantil requiere hablar con los estudiantes antes 
de dar aval, se tratara de nuevo en el próximo Consejo de Facultad 
 
Decisión: se aplaza para el próximo Consejo 
 
4.1.2 El señor Vicedecano informa la creación del programa Salud Internacional. 
 
Decisión:  se da aval para que la oficina de Posgrados continúe con el trámite ante 
el Ministerio de Educación 
 

 

GERMÁN GONZÁLEZ ECHEVERRI 
Presidente del Consejo.  

LEÓN DARÍO BELLO PARIAS 
Secretario del Consejo.  
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